
Herr Sellmer berichtet, dass der hauptamtliche Mitarbeiter beim KSV ausgeschieden ist und 

dass daraufhin ein Institut aus Stuttgart mit der Konzeption des Sportentwicklungsplanes bis 

Ende 2024 beauftragt wurde. 

 


